



#CDMX

# EL ABASTO DE AGUA ESTÁ GARANTIZADO: MARTÍ BATRES

EL JEFE DE GOBIERNO CALIFICÓ DE FALSAS LAS AFIRMACIONES SOBRE LA EXISTENCIA DE UN "DÍA CERO" PARA QUE LA CAPITAL SE QUEDE SIN EL LÍQUIDO

POR FRIDA VALENCIA/P14



A TOMAR EN CUENTA

251

DÍAS LLEVA COMO JEFE DE GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO.

23

MILLONES DE PERSONAS DE LA CDMX Y EL EDMEX USAN AGUA.

3.6

MDP HAN INVERTIDO EN LA PRODUCCIÓN DEL LÍQUIDO.

1.7

MDP, DESTINADOS PARA MANTENER LAS LÍNEAS PRIMARIAS.

FOTO: FEDERICO GAMA



# GARANTIZA EL ABASTO DE AGUA PARA TODA LA CAPITAL

*El jefe de Gobierno descartó que exista un Día Cero en el que la ciudad se quede sin este elemento*

POR FRIDA VALENCIA

FRIDA.VALENCIA@HERALDODEMEXICO.COM.MX



MARTÍ  
BATRES  
JEFE DE  
GOBIERNO

Lo que pasa es que tienes una oposición que no tiene tema, entonces, necesitan tomar uno. La oposición trae sequía de votos.'

En la Ciudad de México, el servicio de agua potable está garantizado tanto a corto como a largo plazo, afirmó el jefe de Gobierno, Martí Batres, quien calificó de falsas las afirmaciones sobre la existencia de un *Día Cero* para la capital del país.

"La Ciudad tiene garantizado su abasto de agua, es lo más importante, en el corto, mediano y largo plazo. (...) Es falso que haya un *Día Cero*", aseveró el mandatario capitalino.

En entrevista con Javier Solórzano para *Referente de la noche*, de **Heraldo Media Group**, el mandatario capitalino señaló que las últimas noticias sobre la falta del líquido han surgido desde la oposición, quienes, dijo, buscan privatizar el servicio para su enriquecimiento personal.

Además, mencionó que es la falta de apoyo ciudadano lo que ha llevado a la alianza compuesta por el PAN, PRI y PRD a ver el tema del agua como una oportunidad de crítica hacia el Gobierno en turno, sin tener fundamentos para sostener la existencia del llamado *Día Cero*, ya que no se tiene otro rubro para criticar, pues al país y la capital les ha ido bien en todos los rubros.

"Disminuyó la desigualdad, aumentaron los ingresos de todos los deciles. (...) Tienes una oposición que no tiene tema, entonces ellos necesitan buscar uno, como decía yo, en realidad la oposición trae sequía de votos", sostuvo Batres Guadarrama.

Es así que ironizó que el *Día Cero* llegará el 2 de junio, cuando se termine el proceso electoral y la oposición ya no necesite inventar *fake news* para la obtención de votos.

"El *Día Cero* en realidad es el 2 de junio de 2024, porque ahí ya se le acabó el tiempo", señaló el jefe de Gobierno capitalino.

Asimismo, se dijo seguro de que a la capital no le faltará agua, debido a los trabajos que ha emprendido el Gobierno local y los estados aledaños para dotar del líquido a la población, ante la reducción del caudal proveniente del Sistema Cutzamala.

"En el caso del agua también hay un buen equipo que trabaja estos temas. Tenemos buena coordinación con el Gobierno Federal, es falso que hay un *Día Cero*. (...) Es más un tema político", afirmó el mandatario local.

Por ello, Batres hizo un llamado a la oposición a dejar de utilizar el tema para crear temor entre la ciudadanía, y los invitó a poner de su parte a través del uso legal del suelo, así como la autorización de las reformas para la protección y utilización de agua de lluvia en la capital.

"Si realmente están preocupados por el tema que dejen de estar autorizando construcciones ilegales, pisos ilegales. (...) Les preocupa el tema, que empiecen por dejar de autorizar eso y, por cierto, mandé al Congreso de la Ciudad de México una iniciativa sobre el tema de captación de agua de lluvia, la envíe como hace seis meses, ¿cuándo la van a autorizar?", comentó.

En ese sentido, Batres recordó que, como parte de sus compromisos como jefe de Gobierno de la Ciudad de México, en los próximos días se llevarán a cabo diversas obras hidráulicas para beneficio de los capitalinos y se avanzará en la implementación de los sistemas de captación de agua de lluvia en todas las primarias y secundarias públicas de la capital.

"Tenemos agenda y yo como en el fútbol, o sea, hasta el último minuto, vamos a hacer un montón de cosas", puntualizó Batres. 🗣️

## LO QUE HA HECHO

1

• Habló de las tareas hechas desde que llegó a la Jefatura de Gobierno.

2

• Por ejemplo, la reapertura del tramo elevado de la Línea 12 del Metro.

3

• Así como la rehabilitación del primer tramo de la Línea 1.

4

• En la CDMX se va a reafirmar la causa progresista, aseguró Batres.

5

• Además, dijo que tiene buena relación con los 16 alcaldes.